

Destaca presidente cubano firmeza de Médicos cubanos al legado de Fidel Castro



La Habana, 16 nov (RHC) El presidente cubano, Miguel Díaz-Canel, resaltó hoy en un mensaje en el contexto de un tuitazo mundial en homenaje a Fidel Castro, el compromiso de los médicos de la isla con el legado del líder histórico de la Revolución.

'Nuestros médicos regresando dignamente a Cuba. Ellos fieles al legado del Comandante en Jefe. Los principios no se negocian, se defienden', precisó en su cuenta de la red social Twitter @DiazCanelB.

El tuitazo mundial fue convocado por el Instituto Cubano de Amistad con los Pueblos en homenaje a Fidel Castro (13 de agosto de 1926-25 de noviembre de 2016), a pocos días del segundo aniversario de su fallecimiento.

También en el marco de la decisión anunciada el miércoles por el Ministerio de Salud Pública de la mayor de las Antillas de no continuar su participación en el programa Más Médicos de Brasil, ante condicionamientos y amenazas sobre la presencia de galenos cubanos en ese país, realizadas por el presidente electo, Jair Bolsonaro.

Cuba califica de inaceptable la postura de Bolsonaro, quien ha realizado referencias despectivas sobre profesionales que prestan servicios en las zonas más intrincadas y humildes de la nación sudamericana.

En los cinco años de trabajo del programa Más Médicos, una iniciativa creada en agosto de 2013 por la entonces presidenta brasileña, Dilma Rousseff, cerca de 20 mil colaboradores cubanos atendieron a 113 millones de seres humanos en más de 3 mil 600 municipios.

A propósito de la decisión, la diputada a la Asamblea Nacional del Poder Popular Estela Cristina Luna calificó en diálogo con Prensa Latina de digna y necesaria la posición de la isla.

Se trata de una postura de principios, con los que la Revolución cubana no negocia, por tanto merece todo nuestro apoyo esta decisión bien argumentada, subrayó la presidenta de la comisión parlamentaria de Salud y Deportes.

De acuerdo con Luna, quien dirigió la brigada cubana en Brasil desde 2013 hasta febrero último, los galenos regresarán a su patria con la frente en alto, después de cumplir una labor consagrada en beneficio de los más humildes.(PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/176685-destaca-presidente-cubano-firmeza-de-medicos-cubanos-al-legado-de-fidel-castro>



Radio Habana Cuba